

## Korem 073 MKT Sertipikat Tanah Aset

**SALATIGA (KR)** - Tim Penguasaan Benda Benda Tetap Milik Perseorangan (P3MB) BPN Provinsi Jateng mengukur kondisi fisik keberadaan Markas Korem 073 Makutarama Salatiga untuk proses sertipikat aset. "Langkah ini adalah sesuai harapan, apa yang sudah direncanakan oleh Korem 073/Makutarama untuk mensesertifikatkan tanah milik Korem segera terwujud," tandas Danrem 073 Makutarama, Kolonel Purnomosidi.

BPN Jateng melaksanakan pengukuran aset tanah milik TNI AD dan pemeriksaan data fisik dan yuridis di area Makorem 073 Makutarama yang terletak di Jalan Diponegoro Nomor 28 RT 02 RW 06 Kelurahan Sidorejo Lor Kecamatan Sidorejo, Kota Salatiga. Markas Korem 073 ini dari catatan adalah rumah dan tanah bekas Eigendom Verponding Verp. 9 dan tercatat atas nama Wilhelmine Alphonine Jeanne Dezentje janda Armaud Louis Jeanty berdasarkan surat ukur Tahun 1839 Nomor 2356 seluas 2.449 meter persegi berakhir tanggal 24 September 1980. (Sus)-f

## Pemkab-Kejari Kabupaten Magelang Teken MoU

**MAGELANG (KR)** - Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Magelang menjalin kerja sama dengan Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang dalam bidang hukum perdata dan tata usaha negara, yang tertuang pada penandatanganan MoU (Memorandum of Understanding) oleh Bupati Magelang Zaenal Arifin dan Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang, Agustinus Octavianus Mangontan, di Rumah Dinas Bupati Magelang, Kamis (2/3).

Bupati Magelang Zaenal Arifin menyampaikan bahwa kerjasama/kesepakatan bersama di bidang hukum perdata dan tata usaha negara ini merupakan upaya menjalankan peran dan fungsi Pemerintahan dalam penegakan hukum, bantuan hukum, pertimbangan hukum, dan tindakan hukum lain, baik di dalam maupun di luar pengadilan, sebagai wakil Pemerintah Kabupaten Magelang dalam rangka menyelesaikan masalah hukum di bidang perdata dan tata usaha negara.

Melalui kerja sama ini, ia berharap dapat tercipta koordinasi yang mendukung, mempermudah, serta memperlancar pelaksanaan tugas Pemerintahan sebagai upaya penguatan kelembagaan secara optimal yang diperuntukkan sebesar-besarnya bagi kepentingan masyarakat, bangsa, dan Negara. "Kami yakin dan optimis, bersama-sama kita akan menjadi bagian integratif dalam rangka mewujudkan pelaksanaan tugas dan fungsi masing-masing secara optimal dan terarah sesuai dengan ketentuan peraturan yang ada," kata Zaenal.

Zaenal juga mengajak agar kerja sama ini dapat terus terjaga dan terpelihara dengan baik, dalam upaya memberikan pengabdian bagi masyarakat bangsa dan negara yang menjadi tugas, kewajiban dan tanggung jawab bersama. "Oleh karenanya, kesepakatan bersama ini hendaknya kita jadikan acuan untuk mewujudkan komitmen dalam pelaksanaannya secara sungguh-sungguh," tandasnya. Selanjutnya, kesepakatan bersama ini akan ditindaklanjuti dan diatur secara lebih teknis dan lebih operasional melalui perjanjian kerjasama tersendiri yang dilaksanakan oleh Organisasi Perangkat Daerah (OPD) dan Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang.

Kepala Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang, Agustinus Octavianus Mangontan mengucapkan terimakasih atas kepercayaan yang telah diberikan kepada Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang untuk melaksanakan MoU, sebagaimana perintah Pimpinan Jaksa Agung RI yang telah memerintahkan untuk dapat dan harus melaksanakan tugas sesuai kewenangan untuk mendampingi Kepala Daerah, dalam rangka mensukseskan seluruh program pembangunan di daerah masing-masing. (Bag)-f

## PUDAM Tirta Ampera Gelar Jalan Sehat

**BOYOLALI (KR)** - Ribuan warga kota Susu Boyolali ikuti jalan sehat untuk umum di Hari Ulang Tahun (HUT) ke-45 Perusahaan Umum Daerah Air Minum (PUDAM) Tirta Ampera Boyolali. Acara jalan sehat tersebut dimekarkan oleh artis Ndarboy Genk, pada Jumat (3/3). Jalan sehat yang dihadiri Bupati Boyolali M. Said Hidayat tersebut mengambil rute seputaran Kompleks Perkantoran Terpadu Kabupaten Boyolali dengan start dan finish di Alun-alun Kidul Kabupaten Boyolali.

Direktur Utama Pudam Tirta Ampera Boyolali Sunarno menjelaskan, kegiatan ini sengaja dilakukan tepat di tanggal HUT salah satu BUMD di Kota Susu tersebut. Selain jalan sehat yang dimekarkan oleh artis Ndarboy Genk dengan lagu andalannya 'Memandang Tanpo Udani dan 'Ambyar Mak Pyar', ada pula kegiatan penyerahan simbolis penghijauan dan pembuatan sumur resapan. Untuk hadiah jalan sehat, disediakan door prize utama dua sepeda motor Honda Revo Fit, sepeda gunung, lemari es, mesin cuci dan tv LED.

Disampaikan Sunarno, jumlah pelanggan PUDAM Tirta Ampera yang tersebar di seluruh Kabupaten Boyolali hingga saat ini mencapai 55 ribu. Ditambahkan olehnya, PUDAM Tirta Ampera memiliki program setiap tahunnya untuk pemasangan baru yakni program MBR (masyarakat berpenghasilan rendah) dengan target 600 sambungan rumah, dan dipungut biaya sebesar Rp 1 juta dapat diangsur selama 20 kali. 'Moto kita kepuasan pelanggan adalah tujuan utama kami,' ujarnya.

Said Hidayat berharap dengan ulang tahun ke 45 ini PUDAM Tirta Ampera dapat meningkatkan pelayanan terutama dalam ketersediaan dan penyediaan air bersih untuk masyarakat Kabupaten Boyolali. (R-3)-f



KR-Mulyawan

**Bupati Boyolali M Said Hidayat memberangkatkan jalan sehat HUT PUDAM Tirta Ampera.**

## Dampak Cuaca Ekstrem Tebing Gunung Sentir Longsor

**BOYOLALI (KR)** - Hujan deras menyebabkan bencana longsor pada bahu jalan di Utara Jembatan Grawah dan di daerah Gunung Sentir, Kecamatan Cepogo, Kabupaten Boyolali. Kasi Ke-daruratan Bencana Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) Kabupaten Boyolali, Rima Kusuma Prasetyaningrum, dalam keterangannya menyampaikan, peristiwa longsor di Utara Jembatan Grawah tepatnya di jalur Solo - Selo - Borobudur (SSB) terjadi pada Kamis (2/3).

"Kisaran kerusakan pada Jembatan Grawah meliputi bahu jalan, talud jembatan, pembatas jembatan dan saluran air bersih. Material

talud jembatan longsor dengan kisaran kurang lebih panjang 20 meter, tinggi 25 meter, dan lebar 4 meter," ujarnya. Sedangkan longsor di daerah Gunung Sentir yakni di jalur Cepogo - Jeruk. Kejadian pada Rabu (1/3). Material longsor menutupi sebagian bahu jalan.

Di daerah Gunung Sentir, material longsor dari tebing pinggir jalan hingga menutupi sebagian bahu jalan dan hanya bisa di lewati kendaraan roda dua. Rima mengatakan, beruntung tidak ada korban jiwa maupun korban luka dalam peristiwa tersebut. Upaya yang dilakukan, TRC BPBD merapat ke lokasi untuk assesment, berkoordinasi dengan

Forkopimcam, Satlantas dan Bina Marga.

"Untuk sementara area pembatas Jembatan Grawah di pasang water barrier dan police line. Kemudian dipasang rambu-rambu dan jalur sementara dialihkan terutama untuk Kendaraan roda empat," ujarnya. Untuk penanganan di Jembatan Grawah, lanjut Rima, sudah dikoordinasikan dari Satlantas, Bina Marga, dan BPBD. Kemudian untuk tindak lanjut butuh koordinasi lebih lanjut. Sedangkan untuk penanganan longsor di Jalur Cepogo-Jeruk, Gunung Sentir, dari pihak desa meminta bantuan alat berat untuk proses pembersihan.

"Kebutuhan mendesak

yakni perbaikan talud Jembatan Grawah agar tidak ada longsor susulan karena sebagian talud penguat jembatan longsor. Mem-

butuhkan alat berat untuk pembersihan material longsor di jalur Cepogo - Jeruk, Gunung Sentir," ungkapnya. (R-3)-f



KR-Mulyawan

**Tanah longsor akibat cuaca ekstrem di Boyolali.**

## Pelanggan GasKita PGN Bisa Daftar Online

**SEMARANG (KR)** - Subholding Gas Pertamina PT PGN Tbk terus meningkatkan layanan digital dalam layanan produknya. Dalam program jaringan gas komersial dan rumah tangga, PGN menyediakan channel pendaftaran online melalui laman pgas.id atau PGN Mobile, guna mempermudah pendaftaran berlangganan jaringan gas rumah tangga 'GasKita; yang saat ini sedang gencar disosialisasikan di Kota Yogyakarta, Kabupaten Sleman, dan Tangerang Selatan. Pembangunan di wilayah Yogyakarta ditargetkan sebanyak 12.900 Sambungan Rumah (SR). Sedangkan di Tangerang Selatan ditargetkan sebanyak 36.000 SR.

"PGN masih terbuka bagi masyarakat sekitar untuk mendaftar berlangganan jargas di Kota Jogja

dan Sleman. Dengan pendaftaran online, calon pelanggan dapat mendaftar berlangganan GasKita kapanpun dan di manapun. Pada laman pendaftaran GasKita, calon pelanggan diarahkan untuk mengisi data alamat rumah yang akan dipasang jargas. Beberapa data juga kami butuhkan diantaranya mengenai penggunaan listrik yang selama ini dipakai, bahan bakar yang digunakan sebelumnya dalam satu bulan, dan peralatan gas yang dipakai," jelas General Manager SOR III PGN Edi Armawira, melalui siaran pers PGN, Kamis (2/3).

Selanjutnya, calon pelanggan akan diminta untuk mengisi nama sesuai dengan kartu identitas, Nomor Induk Kependudukan (NIK), nomor telepon yang dapat dihubungi, serta alamat email. PGN

akan melakukan verifikasi dan evaluasi data yang telah diinput, kemudian PGN akan melakukan pembangunan infrastruktur gas bumi ke lokasi calon pelanggan.

"PGN beradaptasi cepat dengan kemajuan teknologi yang ada. Seperti saat ini, digitalisasi cukup massif dan cocok diterapkan dalam layanan jargas rumah tangga PGN. Apalagi PGN tengah melakukan ekspansi pembangunan di wilayah Tangerang Selatan pendaftaran secara online ini akan lebih efisien dan praktis. Diharapkan juga dapat membantu PGN dalam mempercepat pencapaian target pembangunan," imbuh General Manager SOR II PGN, Sonny Rahmawan Abdi.

"Dengan GasKita, utamanya kami menawarkan layanan energi yang praktis, modern, aman, dan

suplai gas tersedia 24 jam. Menggunakan jargas juga tidak perlu menggunakan peralatan memasak yang baru, setelah kompor dikoversi ke jargas. Nilai lebih dari gas bumi memberikan kenyamanan dalam menggunakan gas rumah tangga selalu tercukupi," lanjut Sonny. PGN juga memberikan gratis instalasi pipa sampai dengan kompor maksimal 15 meter, gratis konversi kompor maksimal 2 (dua) tungku, gratis 1 kali inspeksi dan peralatan pipa, serta asuransi kebakaran.

PGN sebagai Subholding Gas Pertamina terus menjaga komitmen dalam perluasan jargas di berbagai daerah. Sebagaimana yang telah tercantum dalam roadmap program prioritas Subholding Gas di tahun 2023 menuju target 4 juta SR pada tahun 2024. (Cha)-f

## 'Digital Marketing' Tingkatkan Kompetensi Pegawai

**SEMARANG (KR)** - 75 Pegawai Balai Besar Penjaminan Mutu Pendidikan (BBPMP) Provinsi Jawa Tengah, Jumat (3/3) mengikuti Peningkatan Kompetensi Pegawai melalui pelatihan Digital Marketing di Gedung Soekarno BBPMP Sronol Semarang. Kegiatan yang menjadi salah satu program kewirausahaan BBPMP Provinsi Jawa Tengah ini dibuka kepala BBPMP Jateng, Nugraheni SE MSi dan menghadirkan narasumber Dr (HC) Ismail Setiawan SKom MKom CDS dari Universitas Aisyah Surakarta. RR Petra Dewi SH MPd, pemangku program kerja kelompok kewirausahaan BBPMP Provinsi Jateng mengatakan kegiatan ini digelar untuk memberikan pengalaman atau pengetahuan digital marketing kepada pegawai secara umum.

Selain itu juga memberikan bekal bagi karyawan yang akan memasuki purna tugas sehingga akan siap memasuki dunia usaha baru dengan penguasaan digital marketing. 'Antusiasme peserta cukup banyak, sehingga karena factor keterbatasan tempat maka kami terpaksa melakukannya secara terbatas dengan sekitar 75 peserta,' ungkap RR Petra Dewi SH MPd. Petra mengungkapkan, pengenalan Digital Marketing sangat penting bagi para pegawai yang hendak memasuki masa pensiun. "Bekal ini sangat dibutuhkan karena mereka yang akan memasuki dunia usaha kekinian harus memahami digital marketing. Oleh karena itu pelatihan-pelatihan semacam ini akan terus kami gelar secara berkembangan," tambah Petra. (Cha)-f



KR-Chandra AN

**Para pegawai BBPMP Jateng yang hendak pensiun ikuti Pelatihan Digital Marketing.**

## HASIL PENGGALANGAN DANA LAMPAUI TARGET

### PMI Harus Benar-benar Bisa Menjaga Amanah

**MAGELANG (KR)** - Hasil penggalangan dana pada Bulan Dana PMI Tahun 2022 di Kabupaten Magelang melampaui target. Semula ditargetkan Rp 1.200.000.000, namun hasilnya melebihi target, yaitu Rp 1.260.000.000. Hasil Bulan Dana PMI Tahun 2022 diserahkan Ketua Panitia Bulan Dana PMI Tahun 2022, yang juga Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Kabupaten Magelang, AO Mangontan SH MH kepada Bupati Magelang Zaenal Arifin SIP, untuk kemudian diserahkan kepada Ketua PMI Kabupaten Magelang Labbaika Nugroho SSTP MM di rumah dinas Bupati Magelang, Kamis

(2/3). Ketua Panitia Bulan Dana PMI Kabupaten Magelang Tahun 2022 mengatakan Bulan Dana PMI Tahun 2022 Kabupaten Magelang dilaksanakan 2 bulan, yaitu Bulan November dan Bulan Desember 2022. Target yang diberikan sebesar Rp 1,2 milyar, dana yang berhasil terkumpul Rp 1.260.000.000. Bupati Magelang diantaranya mengatakan hasil penggalangan dana di Bulan Dana PMI Tahun 2022 tersebut merupakan dana yang tidak sedikit jumlahnya kalau nanti dipergunakan, ditasyarufkan untuk kemanusiaan. Karena itu Bupati Ma-

gelang berharap PMI agar benar-benar dapat menjaga amanah. Dana yang tidak sedikit ini benar-benar dapat ditasyarufkan nantinya, sesuai dengan kebutuhan, kebutuhan dari misi PMI itu sendiri. Jangan sampai misi yang luar biasa ini tercederai oleh hal-hal yang tidak baik. Sementara itu di lokasi yang sama, sebelumnya dilaksanakan acara penandatanganan kerja sama antara Pemerintah Kabupaten Magelang dengan Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang di Bidang Hukum Perdata dan Tata Usaha Negara. Penandatanganan dilakukan Bupati Magelang dan Kepala Kejaksaan Negeri

Kabupaten Magelang. Di forum ini Bupati Magelang berharap Sekretaris Daerah Kabupaten Magelang bersama pihak Kejaksaan Negeri Kabupaten Magelang dapat segera menindaklanjuti, apalagi ada 12 proyek strategis yang akan dikerjakan di tahun 2023 ini. Tidak hanya yang 12

ini, tetapi yang lainnya juga harus dikerjakan sesuai dengan ketentuan dan aturan-aturan yang ada. Paling tidak yang 12 ini segera bisa dimulai agar dapat selesai di tahun anggaran, selesai sesuai dengan perencanaan sehingga tidak ada persoalan-persoalan di kemudian hari. (Tha)-f



KR-Thoha

**Penandatanganan hasil penggalangan dana.**